

Wegfall der Papiercontainer im Gemeindegebiet ab 1. April 2019

14.03.2019 12:20

Der bisherige für die Bürgerinnen und Bürger kostenlose Service der Bereitstellung von Depotpapiercontainern wurde am 31. Dezember 2018 vom Wege-Zweckverbandes (WZV) eingestellt und wird von der Gemeinde noch bis zum 31. März 2019 aufrechterhalten.

Da die überwiegende Mehrheit (ca. 95 %) der Haushalte in Henstedt-Ulzburg bereits jetzt die blaue Tonne zur Entsorgung von Papiermüll nutzt, hat der Umwelt- und Naturausschuss beschlossen, die Bereitstellung der Papiercontainer zum 1. April 2019 einzustellen. Die Verwaltung wurde jedoch beauftragt, nach Möglichkeiten zu suchen, als Ersatz für die bisherige Praxis einen neuen zentralen Standort im Gemeindegebiet anzubieten. Über die sich hieraus ergebenden Modalitäten muss in den gemeindlichen Gremien allerdings noch beraten werden. Über das Ergebnis werde ich zeitnah informieren.

Bürgerinnen und Bürger, die bisher noch keine blaue Tonne haben, können diese beim WZV anfordern. Die Bereitstellung der Tonne ist kostenfrei. In diesem Zusammenhang möchte ich darauf hinweisen, dass die unsachgemäße Entsorgung von jeglichem Müll „in der Landschaft“ verboten ist und ordnungsrechtlich verfolgt wird.